

Paris, le 18 octobre 2017,

Chère Elise Ricadat,

Il est dommage d'avoir interprété mon appel téléphonique comme « une menace pour ta titularisation », à moins que sous la pression de François Villa tu aies choisi de porter cette allégation pour me discréditer. D'une part, la titularisation d'un enseignant-chercheur, ne dépend pas du directeur, mais d'un vote du conseil de l'UFR. En 10 ans de direction, je ne suis jamais intervenu dans un sens négatif à ce sujet pour quiconque. D'autre part, mon message était en tant que ton référent pour cette année de stage. Compte tenu de cette situation, je t'ai simplement recommandé de ne pas intervenir dans le conflit qui oppose François Villa à la directrice du CRPMS, concernant la création d'une nouvelle équipe, en plein processus d'évaluation du laboratoire.

Dans ces conditions, j'ai décidé de me retirer de cette fonction de référent.

Fethi Benslama  
Directeur de l'UFR d'Études psychanalytiques

